

Editorial



Stephan Wefelscheid,
Landesvorsitzender

Liebe Freie Wähler,

mit dem aus dem TV bekannten Fernsehrichter **Alexander Hold** werden die FREIEN WÄHLER erstmalig in ihrer Geschichte einen eigenen Kandidaten für das Amt des Bundespräsidenten vorschlagen. Damit bieten die FREIEN WÄHLER den stimmberechtigten Mitgliedern der Bundesversammlung eine echte Alternative zu dem von CDU und SPD schon zum Bundespräsidenten gekürten Außenminister **Frank-Walter Steinmeier**. Dies tut auch Not, angesichts der Tatsache, dass eine echte Wahl des künftigen Bundespräsidenten nach der Vorstellung der Berliner Politikprominenz überflüssig zu sein scheint. Denn anders lässt sich der geistige Ausfall eines Frank-Walter Steinmeier nicht erklären, wonach dieser sein neues Buch bereits mit dem Slogan „Das neue Buch des künftigen Bundespräsidenten“ bewerben ließ. Respekt vor einer Wahl und Demut gegenüber den Wählern sieht anders aus!

Wir FREIEN WÄHLER können daher stolz darauf sein, mit Alexander Hold einen Kandidaten nominiert zu haben, der mit seiner Kandidatur ein starkes Zeichen für mehr direkte Demokratie und gegen den Berliner Parteienklüngel setzen wird.

Wer Alexander Hold einmal persönlich kennen lernen will, wird dazu am **11. Dezember** die Gelegenheit bekommen, wenn er mit uns das Hambacher Schloss besuchen wird. Hierzu erhalten Sie noch eine gesonderte Einladung. Ich würde mich freuen Sie am 11. Dezember ebenfalls zu sehen und verbleibe

mit herzlichen Grüßen,

Ihr Stephan Wefelscheid

WICHTIGE TERMINE:

Alexander HOLD kommt am 11.12.16 nach Rheinland-Pfalz!



Auf der Länderratssitzung in Hannover vom 19.11.16 ergab sich die Gelegenheit mit unserem Bundespräsidentenkandidat ALEXANDER HOLD einen Besuch des Hambacher Schlosses zu terminieren. Dieser wird uns demnach am

Sonntag, dem 11. Dezember 2016

in Rheinland-Pfalz besuchen! Neben der Besichtigung des Hambacher Schlosses sind auch ein Bürgergespräch und eine Pressekonferenz geplant. Nähere Details werden noch mit gesonderter Einladung bekannt gegeben.

Alexander Hold auf der Länderratssitzung vom 19.11.16:

„Die Menschen haben das Vertrauen in den Berliner Politikbetrieb verloren. Die Ansätze der FREIEN WÄHLER mit ihrer lokalen Verwurzelung können helfen diesen Vertrauensverlust zu überwinden. Denn vor Ort wird den lokalen Politikern noch vertraut. Da liegt die Chance für die politische Erneuerung Deutschlands.

Die vielen Emails und Rückmeldungen von Bürgern zum "Konsenskandidat" Frank-Walter Steinmeier zeigen, dass die Bürger den Wunsch haben den Bundespräsidenten lieber direkt wählen zu wollen. Die Direktwahl des Bundespräsidenten wäre daher ein erster richtiger Schritt das Vertrauen in die Politik wieder zu fördern.“

WICHTIGE Informationen :



1. Mitarbeit in den Bundesfachausschüssen

Die Bundesvereinigung hat zwischenzeitig einige Bundesfachausschüsse (BFA) installiert. Laut Verteilungsschlüssel des Bundes stehen der Landesvereinigung RLP pro BFA zwei Sitze zu. Die BFA sind derzeit maßgeblich an der Erstellung des Wahlprogramms für die Bundestagswahl 2017 beteiligt und tagen daher im Moment relativ häufig. In der Regel ist der Tagungsort Kassel. Für folgende BFA sind die rheinland-pfälzischen Plätze noch unbesetzt:

- BFA Städte: eine Person
- BFA Land-, Forst- und Fischwirtschaft: zwei Personen
- BFA Innen- und Rechtspolitik: zwei Personen
- BFA Wirtschaft und Infrastruktur: zwei Personen

Wer Interesse an der Mitarbeit in einem dieser BFA hat, der möge sich bitte beim Landesvorsitzenden bzw. dessen Sekretariat melden.

2. Zeitplan Bundestagswahl 2017

Der erweiterte Landesvorstand wird am 16.12.16 den Zeitplan für die Wahlkreiskandidatenaufstellungen zur Bundestagswahl 2017 festlegen. Es ist vorgesehen mit diesen Versammlungen im Januar 2017 zu beginnen und diese bis Mitte März 2017 abgeschlossen zu haben. Im März 2017 soll dann die Landesliste zur Bundestagswahl 2017 aufgestellt werden.

3. Einzug Mitgliedsbeitrag 2016

Auf der Bundesmitgliederversammlung vom 24.09.2016 in Nürnberg wurde die Bundessatzung sowie die Beitrags- und Finanzordnung geändert und mit der neuen Beitragsregelung der Mitgliedsbeitrag rückwirkend zum 01.01.2016 im Regelsatz auf 80,00 € festgesetzt. Die Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2016 wurden bisher noch nicht eingezogen. Der Landesschatzmeister wird dies aber noch in diesem Jahr vornehmen.

Impressum

Angaben gemäß § 5 TMG:

Freie Wähler Rheinland-Pfalz
Im Sonnenschein 38
54329 Konz

Vertreten durch:

Landesgeschäftsführer Patrick Klein

V.i.S.d.P. nach § 55 Abs. 2 RStV:

Stephan Wefelscheid
Landesvorsitzender
Kurfürstenstraße 23
56068 Koblenz